
 

 

Gerard Martínez es entrenador de La Única 

 

1. ¿Quién crees que se va a llevar el 6 Naciones? ¿Por qué? 

 

Francia, tiene el mejor ataque. El equipo más maduro, el resto de 

selecciones en fin de ciclo o mala transición. Jugadores muy en forma 

en posiciones clave: Servat talonador, Mas Pillier, Harinordoquy tercer 

línea, Parra Medio-melé, Rougerie segundo centro. Suplentes de 

calidad: Chabal, Yachvili, Poitrenaud. 

El punto débil es la defensa 

 

2. Ganador de la Copa Calcuta (Inglaterra y Escocia) 

 

Inglaterra 

 

3. ¿Quién resultará vencedor de la Triple Corona? (Equipo de las Islas 

que se imponga a los otros tres) 

 

Inglaterra 

 

4. ¿Va a hacerse acreedor algún equipo del “Gran Slam” (el que gana 

todos los partidos) 

 

No 

 

5. ¿Quién empuñará la “Cuchara de Madera”? 



 

Italia 

 

6. ¿Italia ha aportado algo a este torneo o preferíais la fórmula anterior? 

 

No ha habido una aportación significativa. Preferible la formula 

anterior mientras no jueguen italianos formados en rugby base en 

Italia. Ahora la mayoría son „doble nacionalizados‟.  

 

7. ¿Veis nuevas incorporaciones en el futuro? ¿España? 

 

No, y el error de la doble nacionalización en la selección española es 

aún más agudo que en el caso italiano. Un error pensar que el éxito de 

la selección arrastrará el rugby base. 

 

8. ¿Con qué torneo te quedas, el 6 Naciones o el 3 Naciones? 

(Australia Sudáfrica y Nueva Zelanda) ¿Por qué? 

 

Con los dos mientras haya equipos que no especulen  con el balón, 

esperando ganar con un buen pateador. 

 

9. ¿En qué momento se encuentra el Rugby Navarro? 

      

Llevo poco tiempo en Navarra, pero existiendo solo 3 clubes no tiene 

muy buena salud. 

 

10. ¿Por dónde pasa el futuro de este deporte en nuestra comunidad? 

 

Por ver el nacimiento de nuevos clubes, siempre desde la filosofía 

amateur y el respeto por las normas del juego, el árbitro y el 

adversario. 

 


